



Einweihung des Barfußpfades am Spielplatz in Grebendorf: Vorbereitet hatte den Pfad der Bauhof der Gemeinde, die Kinder der Ferienspiele durften mithelfen. Am letzten Tag wurde der Barfußpfad dann in Betrieb genommen.

FOTOS: GEMEINDE MEINHARDEN

Heimattfest: Ab sofort läuft der Vorverkauf

Grebendorf – Hier können Besucher bereits Karten für das Heimattfest in Grebendorf vom 9. bis 12. September kaufen.

- Bäckerei Bechtold
- Friseursalon Haarmonie
- Friseursalon Walther
- Gaststätte zum Sandhasen
- bei Vereinsmitgliedern eures Vertrauens

Eintritt Summer Night Bash (Freitag): Vorverkauf 6 Euro, Abendkasse 7 Euro.

Eintritt Tanzabend im Festzelt (Samstag): Vorverkauf neun Euro, Abendkasse zehn Euro.



Höhepunkt auf Höhepunkt

Meinharder Ferienspiele boten den Kindern viel Abwechslung und Spaß

Vom 1. bis 12. August fanden in Meinhard wieder Ferienspiele für Schulkinder statt. Mit viel Engagement und Herzblut kümmerte sich das Betreuerenteam, bestehend aus Rebekka Henning, Ellen Fusch, Joachim Hesse, Jennifer Krüger, Lucas Harbich, Jennifer Sauer, Stephanie Flügge und Danja Geil als Koordinatorin im Hintergrund wieder um die Kinder.

Los ging es immer um 8 Uhr morgens. Die ersten Kinder kamen auch schon vorher. So blieb noch genug Zeit, sich schon mal auf dem Schulhof etwas auszutoben, bevor es dann zum gemeinsamen Frühstück ging. Nach dem Frühstück stand jeden Tag etwas anderes auf dem Programm.

■ Kunstwerke aus Ton

Gleich am ersten Tag wurde es kreativ. Mit Gabi Bierchenk als Unterstützung entstanden kleine Kunstwerke aus Ton. Am zweiten Tag ging es für die Gruppe nach Lüderbach auf den Familienpfad. Ein Highlight jagte das nächste.

Und der nächste Höhepunkt war der Besuch der Rettungshundestaffel Werra-Meißner. Die Truppe besuchte die Ferienkinder auf dem Spielplatz in Grebendorf, wo die Kinder, die sich versteckten, von den Hunden gesucht und gefunden wurden und zudem viel Wissenswertes über die Tiere und die Zusammenarbeit mit ihnen erfahren konnten. Toll, was Tier und Mensch gemeinsam leisten können!

■ Ein Barfußpfad

Auf dem Spielplatz konnten die Kinder aber noch mehr erleben. Und zwar, wie ein Barfußpfad entsteht.

Der Bauhof der Gemeinde bereitete schon mal alles vor und die Kinder konnten helfen, das Werk zu vollenden. Das Ergebnis: Ein wunderschöner kleiner Barfußpfad



Im Freizeitpark Ziegenhagen.



Zu Wasser mit der FFV.



Wandern mit einer Ziegenherde.



Wandern auf der Gobert.



Klettern beim THW.

für Groß und Klein ist auf dem Spielplatz an der Grubenstraße in Grebendorf entstanden. Ein großes Dankeschön geht an dieser Stelle an den Bauhof, ohne den der Barfußpfad nur eine Idee geblieben wäre.

■ Spielplatz Rehberg

Am heißesten Tag der Woche konnten sich die Kinder auf dem Spielplatz am Rehberg in Abterode etwas unter den großen Bäumen vor der Sonne verstecken und sich herrlich im Wassertretbecken erfrischen.

■ Ziegenhagen

Der Abschluss der Woche war ein Besuch im Freizeitpark Ziegenhagen. Ein aufregender Tag, der wie im Flug verging. Und so war auch die erste Woche wie im Flug vergangen und alle freuten sich

schon wieder auf den bevorstehenden Montag.

■ Bei der Feuerwehr

Mit einem Besuch am Werratalsee wurde die zweite Ferienspielwoche eingeleitet. Dort warteten Kameraden der Feuerwehren Schwebda und Jestädt auf die Kinder, denen sie liebevoll und mit tollen Aktionen einen unvergesslichen Tag im Zeichen der Feuerwehr bereiteten.

■ Auf die Gobert

Am Dienstag wurde dann gewandert. Mit Jochen Gruß ging es am alten Forsthaus Hitzelrode vorbei zum höchsten Punkt Meinhardts, dem Hohestein. Entlang der schönen Aussicht erkundete die Gruppe die Gobert und erreichte endlich die Antennestation, wo sie der Heimat- und Wanderverein „Go-

bert“ Volkerode mit Getränken und Essen empfing.

■ Beim THW Eschwege

Am nächsten Tag stand ein Besuch beim THW Eschwege auf dem Programm und dort ging es dann Dank der super Organisation von Timo Sippel unter anderem auf dem Kletterturm hoch hinaus. Auch die Fahrzeuge sowie die THW-Brücke am Open-Flair-Gelände wurden erkundet.

■ Tour mit Ziegen

Am Donnerstag wurde es tierisch. Eine Wanderung mit Ziegen und ein Besuch auf dem Wasserspielplatz in Witzelshausen gab es für die Kinder zu erleben. Alle hatten Spaß und waren von den Vierbeinern begeistert. So lässt es sich wandern. Und so war auch die zweite Woche schon wieder rum.

■ Das Abschiedsfest

Am letzten Tag gab es dann noch ein Abschiedsfest auf dem Spielplatz an der Grubenstraße, auf dem dann auch der schöne neue Barfußpfad eingeweiht wurde.

■ Ein Dank an alle

Ein herzliches Dankeschön an alle Helfer/innen und Unterstützer/innen für die gute Zusammenarbeit und die vielen Ehrenamtlichen, die die Gemeinde Meinhard und das Ferienspielteam bei den diesjährigen Ferienspielen unterstützt haben!

Danke an alle, die ihren Urlaub geopfert, sich Gedanken gemacht und Aktionen geplant haben und die Ferienspiele dadurch wieder zu etwas ganz Besonderem wurden. Tolle Aktionen! Tolle Kinder! Tolle Ferienspiele! Vielen Dank!

Jagdgenossen feiern Sommerfest

Motzenrode – Zum Sommerfest am 3. September sind alle Jagdgenossen Motzenrode/Hitzelrode mit ihren Familien recht herzlich eingeladen.

Ab 17 Uhr sollen an der Grillhütte in Hitzelrode gemeinsam ein paar schöne Stunden mit kühlen Getränken und Leckereien vom Grill verbracht werden.

Um eine Rückmeldung bis zum 28. August bei Andreas Brill, Tel. 0 56 51/8903, oder E-Mail: a.brill@beck-bau.net wird gebeten.

KURZ NOTIERT

Gericht: Donnerstag keine Sprechstunde

Am Donnerstag, 18. August, findet keine Sprechstunde des Ortsgerichtes Meinhard statt.

GOTTESDIENSTE

PFARRAMT MEINHARD 1
Jestädt, Motzenrode, Hitzelrode, Neuerode
Pfarrer Harald Aschenbrenner,
E-Mail: pfarramt.jestaedt@ekkw.de
Tel.: 0 56 51/2 02 23

PFARRAMT MEINHARD 2
Schwebda, Frieda, Grebendorf
Pfarrer Rainer Koch
E-Mail: pfarramt.schwedda@ekkw.de
Tel. 0 56 51/5 18

Gottesdienste

Sonntag, 21. August 2022
10.30 Uhr Gottesdienst in Jestädt
9.30 Uhr Gottesdienst in Hitzelrode
10.30 Uhr Gottesdienst in Grebendorf

Sonntag, 28. August 2022
9.30 Uhr Gottesdienst in Jestädt
10.30 Uhr Taufgottesdienst in Neuerode
10.30 Uhr Gottesdienst in Grebendorf

red/salz